

飛 翔

第一学年便り

町田市立薬師中学校
第1学年
令和6年6月21日
第14号

一味同心

初めての体育祭から 初めての定期考査へ

初めての定期考査を控え、毎日たくさんの教科書、ワーク類を持ち帰っています。「重い、重い」という声が聞こえています。提出物やプリントの範囲など入念にメモをしてる人も見かけました。初めての定期考査へまっすぐ向き合う姿が素晴らしいと思いました。定期考査まで睡眠時間も確保し万全な体調で迎えましょう。

「体育祭」の作文 「体育祭実行委員」の作文より

体育祭の練習から本番まで運営の軸となって働いた体育委員の作文の一部分を紹介します。

「体育祭」

1組 生徒

(前略) 私が頑張ったことの三つめは全級リレーです。最初の練習の時は、バトンパスがうまくできなくてタイムが遅くなってしまったり、ティクオーバーゾーンを過ぎてしまうことがあったので不安があったけど、見てる人たちからアドバイスをもらって協力してだきたし、みんなの思い出に残るような体育祭にできたので良かったです。

体育祭を終えて思ったことは、クラスのみんなで協力すれば最初はできなかつたこともできるようになるのだなど知ることができました。そして、あきらめずに何事にも最後まで取り組むことって大事だなと思いました。なので、これからは、取り組む前からあきらめるのではなく、行動に移そうと思いました。

「体育祭」

1組 生徒

僕は初めての体育祭で学んだことがあります。一つ目は練習から全力で挑むことです。(中略) 本番では練習の時と同じように全力で挑んだことで全種目で一位をとることができました。

二つ目は団結することの大切さです。一組が体育祭で優勝できたのはみんなが団結していたからです。みんなが優勝したいという気持ちをしっかりとるために、ポジティブな声を掛け合いながら運動が苦手な人も楽しんで練習や本番に取り組めるように頑張りました。本番ではみんなの団結力がどんどん高まっていき、台風の目や大繩では自己ベストを更新することができました。スローガンである「ONE HEART～心を一つに勝利を勝ち取れ～」この言葉のようにクラスの心を一つにし勝利

を勝ち取ることができました。これからも団結していく、次は音楽祭で団結力を発揮し、賞をとれるように日ごろの生活からメリハリをしっかりつけ、より良いクラスにしていきたいです。

「体育祭」

2組 生徒

私が体育祭で心に残った種目は三つあります。(中略) 三つめは台風の目です。最初は難しくてコーンを回るので精一杯でした。でも、メンバーを変えてみたり、みんなで改善策を出し合って上達してきました。棒を下に通すのを速くしたり、斜めでコーンを回るなど工夫しました。本番は二位だったけれど、最高記録がでて良かったです。

総合順位は二位だったけれど学級旗は優勝できてうれしかったです。最初の体育祭はみんなで楽しくできて良かったです。

「体育祭」

2組 生徒

僕は体育祭でがんばったことと、うれしかったことがあります。まず、体育祭実行委員として声をかけてがんばりました。最初は声かけができない、任せっきりでしたけどだんだん声かけができるようになって、みんなをまとめられるようになりました。(中略) 四つめは台風の目です。みんなで作戦を立ててその作戦を本番でも実行してタイムが短くなりうれしかったです。代表リレーでは三位だったけれどバトンパスもうまくできたから良かったし、みんな全力でやりきれたことが良かったです。僕がこの体育祭で学んだことは、協力、ポジティブな声かけ、チームワーク、最後まで全力でやることです。この経験を生かして、いろんなところでできるようになりたいです。全体の結果は二位だったけれど楽しかったし、体育祭が成功して良かったです。二年生になったら一位になりたいです。

「体育祭を終えて」

3組 生徒

私は体育祭実行委員として自分なりに頑張ってきました。その中で頑張ってきたことは、リレーや学年種目の順番などをなるべく早くできるようにすることです。全級リレーでは二位になれて良かったです。学年種目は、一番最初の時よりも早くできただけで結果は最下位になってしまいました。悔しかったけれど体育祭実行委員としてみんなを引っ張てきたので良かったです。(中略) 全体では三位になってしまったけれど、とても楽しく一年生としての体育祭ができてうれしかったです。次の2、3年生の体育祭ではどのようになるかわからないけれど、一位になれるような工夫をしたり、また、体育祭実行委員になったりして頑張りたいです。

「体育祭を終えて」

3組 生徒

僕は体育祭で頑張ったことが五つあります。一つ目は大繩です。大繩では回す人で、みんなが跳びやすいように体をうまく使って回しました。二つ目はエール交換です。エール交換では大きな声を出しボーズはなるべく大きく見せるようにしました。(中略) 最後に代表リレーです。僕は二番目に走りました。一番目に走った人が差を短くしてくれて僕にバトンがきました。カープのところで差が大きくなってしまいました。全体では学年で三位になってしまいましたが、みんなで協力しあって頑張りました。

力を尽くしてくれた体育祭実行委員のみなさん、お疲れさまでした。

令和6年 6月24日(月)~6月28日(金)

1年1組

曜	月	火	水	木	金
1	総合	英語	学活	学活	数学
2	体育	家庭科	英語	国語	美術
3	音楽	技術	社会	理科	保健体育
4	美術	社会	音楽	技術家庭	総合 自由曲決 め
5	美術	数学			
6	道徳	国語 佐藤			
い自 習道 具が ある とよ	生 徒朝 会	P U 數 學	星期 食 末 考 查 なし	星期 食 末 考 查 なし	確部 星期 認 活 食 末 考 查 に な つ い て は 各 自

6月24日(月)
朝会8:20までに登校
8:25廊下整列
8:30体育館整列完了

6月28日(金)
期末考查期間は4時間(昼食なし)ですが、部活動のための昼食の有無は各部活動ごとに確認してください。

1年2組

曜	月	火	水	木	金
1	総合	音楽	学活	学活	数学
2	国語 佐藤	英語	英語	国語	美術
3	体育	理科 山際	社会	理科	保健体育
4	英語	家庭科	音楽	技術家庭	総合 自由曲決 め
5	美術	社会			
6	道徳	数学			
い自 習道 具が ある とよ	生 徒朝 会	P U 數 學	星期 食 末 考 查 なし	星期 食 末 考 查 なし	確部 星期 認 活 食 末 考 查 に な つ い て は 各 自

6月24日(月)
朝会8:20までに登校
8:25廊下整列
8:30体育館整列完了

6月28日(金)
期末考查期間は4時間(昼食なし)ですが、部活動のための昼食の有無は各部活動ごとに確認してください。

1年3組

曜	月	火	水	木	金
1	総合	音楽	学活	学活	数学
2	国語 佐藤	英語	英語	国語	美術
3	体育	理科 山際	社会	理科	保健体育
4	英語	家庭科	音楽	技術家庭	総合 自由曲決 め
5	美術	社会			
6	道徳	数学			
い自 習道 具が ある とよ	生 徒朝 会	P U 數 學	星期 食 末 考 查 なし	星期 食 末 考 查 なし	確部 星期 認 活 食 末 考 查 に な つ い て は 各 自

6月24日(月)
朝会8:20までに登校
8:25廊下整列
8:30体育館整列完了

6月28日(金)
期末考查期間は4時間(昼食なし)ですが、部活動のための昼食の有無は各部活動ごとに確認してください。